

17^e Marche à l'étoile du doyenné d'ANS



Depuis 17 ans, à l'épiphanie le doyenné d'Ans donne l'occasion à ses jeunes de vivre un temps fort, il les rassemble pour célébrer l'épiphanie entre jeunes.

Ce samedi 7 janvier, 69 jeunes se sont rassemblés à l'église Saint-Remy à Alleur, ils ont bravé la neige et le verglas pour vivre ensemble le thème proposé « *En route pour demain !* ».

La soirée démarrait à 17h, les jeunes ont pris leur pique-nique ensuite ils ont rencontré trois témoins exceptionnels qui partageaient comment,

à l'exemple des mages, ils prenaient un chemin qui entraîne d'autres personnes autour d'eux à vivre une vie meilleure et comment ils donnent de l'espoir pour voir et vivre un futur agréable.

Rémy, un jeune de 16 ans que beaucoup d'obstacles auraient pu empêcher de réaliser ses rêves (surtout que certains de ces obstacles font partie de sa vie quotidienne), a pu faire les JMJ de Cracovie en chaise roulante. Il ose afficher dans son école la joie d'être chrétien et il le dit sans complexe.

Isabelle en faisant participer les jeunes dans son animation, a pu leur faire comprendre combien il est très difficile pour un migrant de laisser tous ses biens et de quitter son pays. Elle a présenté tout ce que le service diocésain des migrants met en place pour accueillir les migrants et comment le service les accompagne dans leurs démarches quotidiennes.

Anne-Françoise a présenté la joie qu'elle a d'être dans une école où se côtoient 51 nationalités et où la cohabitation ne provoque que du respect, de la collaboration et de la fraternité.

Après ces témoignages, vers 19h30, ils ont pris la route vers l'église saint Joseph à Rocourt, un trajet de +/- 3km, sur des trottoirs verglacés dont une bonne partie sur le *Ravel*. Une bonne soupe les attendait pour les réchauffer avant de se laisser animer par le groupe *Latitude*.

Les animateurs des 4 unités pastorales du doyenné d'Ans ont animé une veillée en lien avec les témoignages et l'Evangile de l'Épiphanie (Mt 2, 1-

12). Ils proposaient aux jeunes de se recueillir devant la crèche et de réfléchir -en partant des témoignages et de l'Evangile- à comment, eux aussi, ils pouvaient prendre une autre route, comme les mages, pour rendre le monde meilleur. Leurs résolutions étaient affichées sur une étoile. Le groupe *Latitude*, qui a, lui aussi, pris la route malgré le gel et la neige, a mis de l'ambiance pour réchauffer ces jeunes.



"Il faisait très froid, on glissait :-D:-D:-D C'était une très belle idée et ça m'a permis de rencontrer des gens d'autres paroisses et de faire connaissance avec eux. J'ai adoré les témoignages. Ils étaient pleins de sens par rapport à ce que l'on vit maintenant dans le monde et ça nous a aidé à ouvrir les yeux par rapport aux étrangers (difficultés dans leur pays, difficultés



d'apprentissage dans le nôtre et difficultés d'adaptation) et d'enlever nos préjugés. Parmi tous ces témoignages, c'est celui du jeune qui m'a le plus marquée. La soupe était très bonne et les musiques jouées par Latitude étaient entraînantes et c'étaient des chants connus où tout le monde pouvait chanter. Bref c'était une très belle expérience." (Elodie H.)

Le but de la marche à l'étoile est de rassembler les jeunes du doyenné mais elle est ouverte à d'autres jeunes du diocèse, il y avait d'ailleurs deux jeunes représentant Huy. Cette « marche à l'étoile » permet aux jeunes présents de vivre un moment spirituel et de réaliser qu'ils ne sont pas seuls à croire en Jésus-Christ.

Marie-Louise N.